

Dialogue4All part en voyage à Loppiano

Tout d'abord, un grand merci pour votre réponse à notre souhait de fin d'année. En décembre et janvier, le fonds Friends of Dialogue4All a reçu **2750€**, ce dont nous sommes très reconnaissants !

Depuis septembre, Dialogue4All est en lien avec environ vingt jeunes dans le cadre du projet « Peace Leaders ». Le cœur de cet itinéraire est un voyage d'immersion à Loppiano, la célèbre ville des jeunes du mouvement des Focolari près de Florence.

Avec 14 jeunes participants, 7 chrétiens et 7 musulmans, et 4 accompagnateurs, nous quitterons Rotselaar le lundi 16 février à bord de deux minibus à destination de Loppiano près de Florence, et reviendrons le samedi 21 février. Nous vivrons ensemble le début du Carême et du Ramadan.

Une semaine passionnante nous attend, ensemble avec les jeunes du « Pôle Jeunes Loppiano ». Nous participons à des ateliers sur divers thèmes :

1. Migration: en collaboration avec le Centre Giorgio La Pira à Florence.
2. Justice sociale : Économie de communion et Economie de Francesco
3. Écologie : coopérative viticole Loppiano Prima
4. Art : Gen Verde, Gen Rosso, Dancelab

Suivez-nous quotidiennement sur Instagram: [dialogue.4.all](#)

Bien sûr, il y a aussi plein d'occasions pour se rencontrer et échanger. La semaine promet d'être très enrichissante. Mais tout cela n'est pas possible sans votre soutien. C'est pourquoi nous recommandons chaleureusement à nouveau le fonds **Les Amis de Dialogue4All** et nous vous invitons à continuer de soutenir ces jeunes ensemble avec nous.

Comment nous soutenir :

Vous pouvez effectuer votre don (fiscalement déductible*) à la Fondation Roi Baudouin via

- Virement bancaire : Compte BE10 0000 0000 0404 avec la communication structurée : +++ 623/3869/90097 +++
- En ligne : Via le lien suivant : [Soutenir Dialogue4All](#)

Note : Les dons de 40 € ou plus par an donnent droit à une réduction d'impôt de 30 % du montant versé (en Belgique). Cela concerne les dons faits à partir du 1 janvier 2025. Afin de traiter votre don rapidement, nous vous demandons d'utiliser uniquement la communication structurée.

Nos meilleurs vœux pour la nouvelle année. Que 2026 soit une année de paix.

Merci d'avance pour votre soutien!

Au nom de l'équipe Dialogue4All,

Claire Hebbelinck, Ton Jongstra

<http://www.dialogue4all.be>